



## **VISITE DU GARDE DES SCEAUX : LE PERSONNEL MÉRITE MIEUX !**

Le mercredi 17 Mai 2023, le Garde des Sceaux, Ministre de la Justice était en visite au Centre Pénitentiaire de Baie-Mahault. Une visite éclair qui aura duré une quarantaine de minutes.

**Nous, personnels de Baie-Mahault**, tous grades et tous corps confondus, attendions beaucoup de cette visite ; un peu trop d'ailleurs... **Car Monsieur le Garde des Sceaux n'a pas reçu les représentants élus du personnel**, préférant discourir avec une poignée de personnel, les membres de l'encadrement et la direction.

Pour le syndicat **FO Justice Bémao**, cela aurait été une occasion en or pour lui faire remonter les difficultés que nous rencontrons au quotidien et lui soumettre nos doléances sans intermédiaires. **Que nenni !** Monsieur le Ministre nous a laissé aux soins de ses collaborateurs (en visio) et de son conseiller qui semblait plus intéressé par l'avion à prendre que par nos doléances (une course contre la montre).

**Que pouvions-nous bien dire à ces « gens-là » en quarante minutes ?**

**Quel débat constructif pouvions-nous établir dans ce laps de temps très court ?**

### **GROSSE DÉCEPTION !!**

Pour finir, et sans polémiquer, nous avons assisté à une très belle cérémonie de remises de récompenses par l'adjoint du DAP. **FO Justice Bémao** salut à juste titre tous les collègues récompensés. **C'est toujours une fierté de recevoir des félicitations publiques pour le travail accompli avec abnégation.** Chose très rare au Centre Pénitentiaire.

Cependant, et c'est là que le bât blesse, **certains collègues ont été oubliés.** Oubliés les Surveillants méritants qui sont encore sur la cursive, oubliés certains administratifs qui font un travail plus que remarquable depuis des décennies, oubliés certains CPIP... Vous nous direz qu'on ne peut pas récompenser tout le monde, certes, mais ceux qui aurait dû l'être, n'attendez pas qu'ils partent pour le faire. **C'est toujours mieux d'être reconnu par ses pairs pendant l'exercice de ses fonctions. Et surtout ne pas attendre la venue des autorités pour féliciter le travail acharné des personnels.**

Et voilà, cette visite a pris fin. Un de plus qui laissera sa trace sur les murs de Baie-Mahault... Pour la plupart d'entre nous, nous en verrons d'autres, pour qui le maître mot est et restera : « **Attendez ! On s'occupe de vous...** » Comme si nous étions les mendiants de l'Administration Pénitentiaire.

**Non ! Nous réclamons juste notre dû, être traité comme toutes les prisons de l'Hexagone, avec les moyens humains, matériels et structurels qui vont avec !**

**Le Secrétaire local FO Justice Bémao**

**A. CANEVAL**